
UNITÉ | TYPE

3  1 / 2 - B
9 5 2  p i . c a .

Les plans sont sujets à modifi cations sans préavis. Toutes les dimensions et/ou superfi cies mentionnées sont                               
approximatives , à titre informatives et peuvent variées. Les cotations sont toujours à partir de la surface fi ni des murs. 
Le mobilier illustré sert seulement à visualiser la planifi cation de l’espace. 
Plans are subject to change without notice. All dimensions and/or areas shown are approximated for information only 
and may vary. Dimensions are always from the fi nished surface of walls. The furniture shown is only for vizualisation.

Curé-Labelle

St-Elzéar

NIVEAU

LOYER

Level|

| Rent

STATIONNEMENT | Parking

R A N G E M E N T | Locker

INTERNET | Wifi

42''

F

CUISINE
11'-6'' x 10'-6''

SÉJOUR
8'-10'' x 14'-8''

SALLE À MANGER
6'-3'' x 12'-9''

S.D.B
6'-5'' x 8'-6''

ENTRÉE
4'-6'' x 10'-6''

CHAMBRE
11'-0'' x 12'-6''

WALK-IN
5'-6'' x 7'-0''

BUREAU
8'-5'' x 11'-0''

BALCON
5'-0'' x 14'-0''



UNITÉ | TYPE

3 1/2-B.2
9 5 2  p i . c a .

Les plans sont sujets à modifi cations sans préavis. Toutes les dimensions et/ou superfi cies mentionnées sont                               
approximatives , à titre informatives et peuvent variées. Les cotations sont toujours à partir de la surface fi ni des murs. 
Le mobilier illustré sert seulement à visualiser la planifi cation de l’espace. 
Plans are subject to change without notice. All dimensions and/or areas shown are approximated for information only 
and may vary. Dimensions are always from the fi nished surface of walls. The furniture shown is only for vizualisation.

Curé-Labelle

St-Elzéar

NIVEAU

LOYER

Level|

| Rent

STATIONNEMENT | Parking

R A N G E M E N T | Locker

INTERNET | Wifi

F

CUISINE
11'-6'' x 10'-6''

SÉJOUR
8'-10'' x 14'-8''

SALLE À MANGER
6'-3'' x 12'-9''

CHAMBRE
11'-0'' x 12'-6''

WALK-IN
5'-6'' x 7'-0''

BUREAU
5'-10'' x 7'-0''

BALCON
5'-0'' x 14'-0''

S.D.B
9'-0'' x 6'-8''


	50980-1D-B
	50980-1D-B2



